

Liebe Bad Hallerinnen!

Liebe Bad Haller!

Mein Entschluss für das Amt des Bürgermeisters zu kandidieren reifte nach gründlicher Überlegung, weil mir die Arbeit für UNSER Bad Hall eine Herzensangelegenheit ist.

Die Verantwortung für unsere Stadtgemeinde und seine Bevölkerung möglicherweise übernehmen zu können ist für mich nicht nur eine große Herausforderung, sondern auch eine auf Vertrauen basierende, interessante und spannende Herausforderung!

Aufgrund meiner 20-jährigen Arbeit und Erfahrung in der Gemeindepolitik (12 Jahre Stadtrat, Obmann des Umweltausschusses und Mitglied im Straßenausschuss) kenne ich viele Wünsche und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger von Bad Hall sehr genau.

Diese umzusetzen und Bad Hall dadurch zu einer Stadt mit noch höherer Lebensqualität auszubauen, ist mein großes Anliegen.

Aus diesem Grund bewerbe ich mich um das Amt des Bürgermeisters!

Hochachtungsvoll

*Alfred Gassner*

